

LES CABINETS D'ORTHOPHONIE SONT FERMÉS AU PUBLIC



POURQUOI ?

1

LES BILANS ET SOINS EN ORTHOPHONIE IMPOSENT UNE PROXIMITÉ : LES GESTES BARRIÈRES DONT LA DISTANCIATION SOCIALE NE PEUVENT ÊTRE STRICTEMENT RESPECTÉS DANS LA QUASI TOTALITÉ DES CAS.



2

SI VOTRE PRATICIEN EST MALADE, IL VOUS CONTAMINE. SI VOUS ÊTES MALADE, VOUS CONTAMINEZ VOTRE PRATICIEN



3

IL N'Y A PAS ASSEZ DE MATÉRIEL POUR NOS MÉDECINS ET NOS INFIRMIÈRES : LES MASQUES DOIVENT ÊTRE POUR EUX



EN PRIORITÉ

4

LES DÉPLACEMENTS DE LA POPULATION DOIVENT ÊTRE LIMITÉS AU STRICT NÉCESSAIRE



DONC

POUR ÉVITER
LA CONTAMINATION DE NOS PATIENTS :

LES CABINETS D'ORTHOPHONIE SONT FERMÉS AU PUBLIC
ET TOUS LES SOINS NON URGENTS SONT REPORTÉS.